

2007年4月

艦載機“受け入れ員” れ派のH議員

村山談話を見直せと意見書

日本共産党
若国市後援会



大西明子ニュース

事務所 31-3388
自宅 31-9613



給食費の値上げ分
5千5百万円 市が負担

給食費が4月から一食あたり30円
の値上げになります。

3月の若国市議会で艦載機受け入れ
“容認派”的H議員が、村山談話（政
府見解）の検証と見直しを求める意見
書を提出しました。

理由は談話の中に「侵略」や「国策
を誤り」などの語句があるが、これが
歴代内閣が継承するに値する内容か疑
念がある。村山談話が公教育や、歴史
教育に影響するというものでした。

日本共産党の4名の議員全員が反対
討論を行い、侵略戦争はなかつたとい
う主張を具体的な実例をあげて論破しま
した。

十岩国市議会 良識を示す+

提議者は「自分はサムライニッポン
だ」と主張、「アメリカに尻尾を小
て何がサムライニッポンかね」と大西
議員に叱責されると「自分には尻尾は
ない」と言いわけをして意見書を出す
のではながれ、共産党にやられっぱ
せしだ」と嘆いていました。

意見書に賛同したのは、市政多賀（46）、
憲兵寺（46）、無所属（1名）、改和会（26）の11名。
退場・政和会（26）

反対は共産党市議団（46）、清風（46）、

市民多賀（36）、公明党（46）、創政会（46）、リベラル

（46）の20名で意見書は否決されました。
(大西議員の反対討論は削除しました)

消費税が導入されて20年がたちました。

4月1日に先立委員長が街頭で訴えた記事を同封しました。

大西議員は9月議会、12月
議会と給食の問題を取りあげ
父母に負担をかけず、市が負
担するよう求めました。
市長も検討を約束し、値上げ分5千5百万
円を市が負担することになりました。

ジエメリック医薬品の使用推進を

ジエメリック医薬品は新薬と効果は同じで
価格は約半額程度です。ジエメリック薬品を
使えば患者負担も国保会計の負担
も軽くなります。ジエメリック薬
品の普及推進をするよう質問しま
した。市はジエメリックのカード
の配布等に取り組むと答えました。

緊急小口資金制度の充実を

深刻な不況のなかで生活資金がなくて困
て相談にこられる方が増えています。現在は
緊急小口資金制度があります。緊急かつ一時
的に生活が困窮した場合に利用できますが、
みなさんに知られていいません。又、申請した
うすぐ対応できる事が必要です。制度のPR
と審査期間の短縮を求めました。

4・12 爰宕山大集会に2000人！

12日、愛宕神社前公園で開かれた「愛宕山
大集会」は市内だけでなく山口県内各地、広
島などから2千人が集まり、愛宕山に米軍住宅
も米軍施設も「ない」と反対の決意を新たにしました。